
 

 

 

 

 

 
 
 

 
国際ロータリー第 2790 地区 第 4 グループ 
千葉港 RC 2024-25 年度 会長   藤本俊男 様 
千葉港 RC 2024-25 年度 補佐幹事 鈴木勝博 様  
 
 
 

 

 

 皆さんこんばんは 

暑い日が続き、またパリではオリンピックが開催され

寝不足の日々が続いてませんか？ 

 昨日は、我らの Hideki Matsuyama が東京オリンピ

ック 4 位の雪辱から最終日ボギーフリーの 65 で銅メ

ダルに輝きました。非常にうれしいことですが、実は

寝落ちして 4：30に結果を知ることとなりました。 

 さて、今月のロータリーテーマは「会員増強・新ク

ラブ結成推進」です。本日は、新入会会員高橋さんの

卓話がございます。このような新入会員卓話を多く開

催し迎え入れることが出来るように、西田会員増強委

員長を中心に長中期計画の達成に向け会員全員で進

めていきたいと思います。そのためにも日頃よりふさ

わしい方がいらっしゃれば皆で情報を共有し、事ある

ごとに地味ではありますが声掛けをし行事の参加を 

促していただきたいと思います。本件は、当クラブの 

 

最重要事項でありますので、ご協力の程よろしくお願

いいたします。 

 

 

千葉港 RC 2024-25 年度 会長 藤本俊男 様 
一年間宜しくお願いいたします。 

 
 

 

 

坂下会長 深山会員 
 
 
 
 

本日のお客様 
 
 

会長挨拶 
 

お客様挨拶 
 
 

8月のお祝い 
 
 

国際ロータリー会長 
ステファニーA.アーチック 

第 2790 地区ガバナー 寒郡 茂樹 
第 3 グループガバナー補佐 相川 敬 

千葉東ロータリークラブ 

会 長 坂下 雅紀 

幹 事 瀬川 巧平 



 

 

 

 

 先月 26日に会長幹事会に参加させて頂きました！ 

各クラブの幹事さん達は、初月を緊張した状態でこな

せた形になり、7月の 1ヶ月を終わられた模様です。 

その中で、千葉中央クラブでは、8月 18日に行われる

親子 3代祭に向けて準備を頑張って頂いている状況で

ございます。当クラブから参加されるメンバーの方は、

9名になります。当日は、13時までに生乃弥（いくの

や）前にお集まり頂きまして、半纏を配りますのでそ

ちらを着てご参加ください。半纏管理は、西田会員に

お願い致します。その後、18時から生乃弥で懇親会が

ございますのでご参加宜しくお願い致します。 

 さて、本日役員会を行わせて頂きました。決議事項

をお知らせさせて頂きます。先ず地区補助金は、承認

されておりまして、次回田中会員から発表して頂きま

すので宜しくお願い致します。 

 そしてガバナー公式訪問が 9月に 2週続けてお越し

頂きます。それぞれ 9 月 2 日、9 日になります。ご参

加宜しくお願い致します。 

 又、10 月 26 日土曜日に地区補助金事業を実施させ

て頂きます。こちらは、例会扱いになります。ご参加

宜しくお願い致します。後程、鳴海委員長からご説明

があるかと思います。宜しくお願い致します。 

 最後に、RLIパート 1が 9月 14日土曜日にございま

すので、まだ受けられていない方、いやもう一度受け

ようと思われる方、ご参加の程、宜しくお願い致しま

す。 

 

 
 

 

鳴海奉仕プロジェクト統括委員長 

 

上杉親睦活動委員長 

 

 

 

 

 

 

米山奨学金支給 
 

幹事報告 
 
 

委員会報告 
 
 



 

 

高橋会員 

 
 

千葉港 RC藤本会長・鈴木補佐幹事 
 「坂下会長、瀬川幹事ご就任おめでとうございま 
 す。今年 1年よろしくお願い致します。千葉港 RC 
 は今年で 40周年を迎えます。11/23は 40周年記念 
 例会を予定しています。よろしくご指導下さい。」 
曽我会員 
 「藤本会長ありがとうございます。鈴木補佐幹事 
 ありがとうございます。高橋さん入会ありがとう 
 ございます。」 
宍倉会員 
 「高橋さん卓話ありがとうございます。今後の活 
 躍を期待します。」 
松澤会員 
 「千葉港 RC会長藤本様並びに補佐幹事鈴木様お忙 
 しい中、当クラブに御出席いただきありがとうご 
 ざいました。」 
手塚会員 
 「高橋会員よろしくお願いします。藤本会長、補 
 佐幹事鈴木様ようこそお越しいただきありがとう 
 ございます。」 
上杉会員  
 「高橋会員、今後ともよろしくお願いいたしま 
 す。」 
瀬川幹事 
 「千葉港 RC会長藤本様、補佐幹事鈴木様、本日は 
 お忙しい中、例会にご参加頂きまして誠にありが 
 とうございます。」 
坂下会長 
 「藤本会長、鈴木補佐幹事本日はありがとうござ 
 いました。また誕生日お祝いありがとうございま 
 した。」 
 
合計 32,000円 
累計１９０，０００円 

新入会員卓話 
 
 

ニコニコ BOX 
 
 


